

Arçonnay, le 12 novembre 2023

Ce week-end, les judokas d'Arçonnay avaient trois rendez-vous. Le premier se déroulait à Fresnay-Sur-Sarthe le samedi 11 novembre. 24 judokas avaient fait le déplacement chez les voisins Fresnois. De très bons résultats puisque le club termine sur le podium, à la troisième place au classement des clubs sur une trentaine de présents.

- 1ère place : Loélie, Romain, Maël, Julien et Elliot.
- 2ème place : Camille, Kenza, Louam, Gabriel C. et Johan.
- 3ème place : Hugo, Léon, Clément, Jackson, Lotfi, Shanna, Lilian, Augustin Et Milhan.

Cinq éveil-judo ont également fait leur premiers pas en sortie officielle : Nathan, Tiago, Garance, Mirass et Énola.

Dans le même temps, deux minimes sélectionnées se rendaient au Tournoi international de Harnes (62) avec la délégation de la section sportive départementale. Toutes les deux engagées chez les moins de 44 kilos, Louna Floro et Mila Roche parviennent à sortir des qualifications. Malheureusement, elles s'inclinent dès leurs entrée en lice dans le tableau final. Elles se classent à la septième place de cette compétition très relevée, une belle expérience tout de même.

Le troisième était un stage AJ61 accueilli par le club de Condé sur Sarthe le dimanche 12 novembre dans la matinée. Échauffement, travail de déplacement avec techniques vers l'avant et beaucoup de combats d'entraînement.

Ninon, Lilou, Julian, Tom, Adan, Lucas, Maël, Julien et Lucas ont préparé au mieux les futures compétitions.

Prochains rendez-vous avec le tournoi animation de La Ferté-Macé le samedi 25 novembre, le 2ème circuit régional cadets à

Rouen le même jour et le 2ème circuit régional minimes également à Rouen le dimanche 26 novembre.